

Je sais bien que je ne suis pas Dieu le Père, et d'ailleurs je suis athée, mais il me faisait tellement suer, que lorsque j'ai sorti mon couteau, je me suis dit : « Toi mon gars, tu es au bout de ta vie. »

Monsieur le Président, je vous fais juge, qu'auriez vous fait à la place d'un pauvre homme qui vient d'apprendre qu'il est cocu ? Ben oui, voilà, je vois bien à votre figure que vous auriez, tout comme je l'ai fait, sorti le fusil de dessous le lit conjugal où je les ai trouvé. Un coup de sang, j'vous dis !

Une pincée d'arsenic, une pincée de sel, pas plus, pas moins, touille bien la soupe de ce vieux con, faut pas qu'il se rende compte, et puis on a tout l'avenir devant nous, dis-toi bien que pendant ce temps-là, son pognon travaille à la banque et les intérêts courent.

Maman elle dit comme ça que ça tourne pas rond dans ma petite tête. Pourtant j'ai fait tout comme elle a dit : quand j'ai donné le biberon à ma petite sœur, je lui ai mis la tétine dans la bouche, mais j'ai dû appuyer un peu trop fort, c'est tout. Mais pourquoi aussi, elle s'est arrêté de respirer ?